



昭和どんぐりの家保育園

園だより

2024年
12月1日発行

あっという間に師走ですね。午後は日が沈むのが早くなりました。先日は、この暗さを活かして(?)停電時の訓練を行いました。電気がなかったらどうやって過ごすかを伝え合いながら、ランタンの灯りで穏やかにあそんで過ごしました。訓練が終わっても、まだ電気をつけないで!というクラスもありました。電気があるのがあたりまえの生活ですが、時々テレビやゲームなどを消して、自然の音やお子さんの声に耳を傾けると、日常とは違った気づきがあるかもしれません。電気のない生活体験、ご家庭でもお勧めします。 園長

今月は以上児クラスでおたのしみ会があります。見てもらうことを楽しみにしていることもたちです。ご観覧よろしくお願ひいたします。未満児さんは、11月に保育参観を行いました。

その様子をお知らせします。↓↓↓↓

ぴよぴよ組

11月19日

初めての保育参観は、お部屋の中の映像を、保護者がホールでライブで観る形でした。リアルタイムなので、すべり台に密集しているところや先生にだっこしている姿、太鼓で遊んだりおままごとをしている姿など、いつもの姿を見て頂けたかなと思います。そして、サンルームで絵本を見たり、手遊びをしてから、大きなシフォンで「大風こい」のいないないばあをして、ホールのママやパパたちのところへ行って、ふれあい遊びをしました。給食試食会では、栄養士さんがレシピを配りながらテーブル毎にお話をしてくれました。どうして陶器の食器を使っているの?という質問もありました。



ありがとうございました。ぴよぴよ組担任

りす組

11月20日

当日は、お部屋からみんなで「つ～ながれ～」とつながってホールへ。そのつながった姿がかわいかったですね。ホールに出ると、少し緊張している様子もありましたが、ピアノに合わせて、大好きなリズムを元気に見せてくれました!その後は、親子でとんぼの制作をしました。こどもたちは、トンボの色を塗ったり顔を作り、パパやママには難しい工作をお願いしました。個性的なかわいいトンボが完成し、親子でトンボを飛ばして遊びました!給食も一緒に食べることができて、ニコニコのみんながかわいかったです。楽しい参観の時間になりました。



ありがとうございました。りす組担任

きりん組

11月27日

きりんさんは大好きな絵本「おべんとうバス」ごっこをして遊ぶ姿

を、zoomでお部屋の中から見ていただきました。こどもたちは、「みんなのりましたか?」「みかんちゃんがいなーい」のやりとりが大好きです。自分で決めた役になりきり、前に出てくる姿がとても素敵でしたね!お客さん(こども)がたくさん緊張したけど、みんなに「かわいい」と言ってもらえて嬉しく誇らしげなきりんさんでした。給食もお母さんお父さんと一緒に食べることができて、とっても嬉しそうなきりんさんでした! ありがとうございます。



きりん組担任



4日(水) おたのしみ会総練習

7日(土) 第25回おたのしみ会

19日(木) もちつき会

24日(火) クリスマス・誕生会

26日(木) 避難訓練

27日(金) 大そうじ

*年末年始(12月29日~1月3日)は保育園はお休みです。保育初めは1月4日からとなります。



新年度の入所・転園申し込み等について

第1次申込受付は12月2日~12月13日です。当園でも受付をしております。受付時に面談を行いますので、当園で手続きをされる方は、事前にお知らせください。

また、来年度、転園を希望される方も、この期間の受付となります。手続きの用紙がありますので職員にお伝えください。



3・4・5歳児クラスのウォールポケットを廃止し、個別のお便りケースを作りました。配布物がある時には連絡ノートと共におたよりケースに入れてお渡しします。必ず中のお便り等を確認し、翌日に保育園にお戻しください。ケースは保育園で保管します。